

750 Stück Kuchen – Süßes zum Fest



Nach einer kurzen Vorbereitung starteten die Mädchen und Jungen der 5. Klasse.

Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 b & d der Regionalschule Waren-West verkauften Süßes zum bevorstehenden Stadtjubiläum. Mit großer Unterstützung der Eltern konnten sie diesen großen Kuchenbasar so erfolgreich durchführen. Unter dem Motto „750 Stück Kuchen“ war es schon eine echte Herausforderung für die vielen fleißigen Helfer, die im Vorfeld in ihren Küchen standen und leckeren Kuchen zubereiteten. Dafür gebührt den Eltern ein tolles Dankeschön. Mit einem Bauchladen voller leckerer Kuchenstücke marschierten die Mädchen und Jungen durch die Warener Innenstadt. Doch oftmals kamen sie gar nicht so weit, wie sie dachten. Und schon wieder waren die Kuchenstücke alle. Auf dem Neuen Markt hingegen gab es einen umfangreichen Stand. Die Schulkinder freuten sich über diesen großartigen Erfolg und übergaben an die stellvertretende Bürgermeisterin einen Betrag in Höhe von 203 Euro zur weiteren Finanzierung des Stadtfestes. Insgesamt erzielten Sie Einnahmen von 353 Euro.